



"Más de 8 mil familias felices porque tienen gas natural en sus municipios del Atlántico"

La Gobernadora del Atlántico visitó la vivienda de uno de los hogares beneficiados con el programa 'Gas para la Gente' en el corregimiento de Villa Rosa, Repelón

Por: **Las Dos Orillas - Ad***
septiembre 25, 2023



   [Compártelo](#)

Ya son 8 mil familias atlanticenses las que hoy disfrutan de los beneficios del gas natural en sus viviendas, gracias al programa de la Gobernación 'Gas para la Gente'. Así lo afirmó la gobernadora del Atlántico, Elsa Noguera, en una visita que realizó a uno de los hogares beneficiados en el corregimiento de Villa Rosa, en Repelón.

"Estamos con Nesli Cárdenas, de 42 años, quien está feliz porque, por primera vez, está recibiendo el servicio de gas en su vivienda. Ella cocinaba con una estufa eléctrica de un puesto y le tocaba esperar muchísimo para tener todos sus alimentos listos; además, le venía carísimo el recibo de la luz. Ahora con el gas, ahorra platica y le queda más tiempo libre para dedicarle a su

Publicidad

Lo más leído

Quiénes son los hermanos Bautista a los que se les cayó el negocio de los pasaportes en Colombia

El empresario dueño de 12 de los restaurantes más exóticos de Bogotá

Así viven Juan Daniel Oviedo y su novio en el sonado apartamento que tienen en Bosa

Los perfumes del D1 que le compiten a Yanbal, Érika y Avon

compiten a Yanbal, Érika y Avon

La salida de los infiernos de Wilder Medina, el goleador al que la fama lo hizo tocar fondo

Luis Carlos Sarmiento sigue nombrando directivos de su confianza para que manejen sus bancos

No para la violencia en el fútbol: sicarios mataron al Presidente del Tigres F. C.

La pastelería donde se toma el mejor chocolate santafereño de Bogotá

Aunque Yamaha desapareció su famosa Bws ya lanzó la que sería el reemplazo ¿Le gusta?

Petro ordenó montar sindicatos en todas las empresas porque los empresarios son "asesinos"

Publicidad

Notas recomendadas

Hogar Comunitario Fami del Bienestar Familiar, con el que atiende a las madres gestantes y lactantes, y a los bebés hasta los dos años, enseñándoles buenas prácticas de cuidado y crianza”, dijo Noguera.

La mandataria departamental agregó que, así como Nesli, “las más de 8 mil familias que hoy ya tienen gas en sus corregimientos y municipios del Atlántico están felices porque dejaron de usar la estufa eléctrica, la leña, el carbón o la pimpina para cocinar, medios que resultaban costosos, eran inseguros, comprometían la salud de la gente y eran poco amigables con el medio ambiente”.

Nesli Cárdenas aseguró que el servicio de gas natural le cambió su vida. “Cuando yo llegaba a las 12:00 del mediodía a mi casa de las sesiones educativas, me tocaba cocinar con mi estufa eléctrica y a veces se iba la luz. Eso me retrasaba y terminaba de cocinar a las 2:00 de la tarde. Ahora yo llego a las 12:00 y cuando es la 1:00 ya todo está listo. Estamos muy agradecidos con la Gobernadora, **Ecopetro** y Gases del Caribe por hacer posible la conexión del gas en mi corregimiento”, manifestó la madre comunitaria.

De acuerdo con el subsecretario de Vivienda, Alejandro Quintero, entre 2020 y 2022, fueron conectadas 6.184 familias de 10 municipios y 15 corregimientos del Atlántico. “Y en lo corrido de 2023, se han instalado 2 mil conexiones, pertenecientes a la segunda fase del programa 'Gas para la Gente', de un total de 4 mil conexiones contratadas, lo que representa el 50 por ciento de avance del proyecto en esta etapa”, añadió.

El proyecto cuenta con una inversión de 4.278 millones de pesos, de los cuales **Ecopetro** aporta 3.236 millones y la Gobernación, 1.041 millones.

Las nuevas conexiones de gas natural están llegando a los municipios de Galapa, Luruaco, Malambo, Manatí, Palmar de Varela, Piojó, Polonuevo, Repelón, Sabanagrande, Santa Lucía, Santo Tomás, Soledad y Tubará.

**Con información de la Gobernación del Atlántico.*



SÍGUENOS EN  Google News

NOTAS ECONÓMICAS



“Petro prefiere la muerte antes que renunciar a sus ideas”: Alejandro Gaviria



Así logró Laura Sarabia meterse en el círculo de poder de Gustavo Petro



Jean Claude Bessudo, el francés que lleva 50 años armando el más grande emporio del turismo en Colombia



Así puede viajar afuera del país sin tener pasaporte, solo necesita actualizar su cédula

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Harvard reunió líderes del...

Por: *paola plazas*

Buenaventura te espera

Por: *Daniel Felipe Otalvaro Ra...*

Serie '33 lecciones para c...

Por: *Juan Mario Sánchez Cuervo*

Disponibles cursos de for...

Por: *Alejandra Benavides*

Sobre el catastro multipro...

Por: *Juan Carlos Niño Niño*

+ Notas Ciudadanas

-Publicidad-



"Por primera vez, en el sur del Atlántico empieza la siembra tecnificada de plátano": Elsa Noguera

En zona rural de Repelón, la Gobernadora visitó la primera siembra de 9.500 colinos de plátano en cinco de las 150 hectáreas vinculadas al proyecto en el municipio



Gobernadora del Atlántico entrega bicicletas a estudiantes de



Gobernadora del Atlántico entrega bicicletas a estudiantes de corregimientos para facilitar su traslado al colegio

La mandataria, Elsa Noguera, entregó 40 bicicletas en la Institución Educativa Técnico Agropecuaria Nuestra Señora del Carmen en Luján